

Canonisation des parents de sainte Thérèse

Le pape canonise les parents de sainte Thérèse de Lisieux

Les cardinaux réunis ce dimanche à Rome pour la canonisation de quatre nouveaux saints.

Le pape François a canonisé quatre personnes ce dimanche à Rome. Parmi elles, un couple français, Louis et Zélie Martin, les parents de Sainte Thérèse de Lisieux. A cette occasion, il a appelé prêtres et évêques à fuir le carriérisme et à mener une vie simple au service des autres en repoussant les tentations mondaines, seul moyen, a-t-il dit, d'exercer l'autorité dans l'Eglise.

"Celui qui sert les autres et ne recherche vraiment pas le prestige exerce la véritable autorité dans l'Eglise", a lancé le pape aux 65.000 fidèles rassemblés place Saint-Pierre. "Servir, c'est le moyen d'exercer l'autorité dans la communauté chrétienne."

Une première dans l'histoire de l'Eglise

La canonisation de Louis Martin et de son épouse Zélie marque une première dans l'histoire de l'Eglise. D'autres couples ont par le passé été béatifiés mais aucun n'avait jusqu'ici été canonisé. Le couple Martin a eu neuf enfants, dont quatre sont morts en bas âge. Les cinq filles survivantes sont devenues religieuses et l'une, sainte Thérèse de Lisieux, carmélite morte en 1897 à l'âge de 24 ans, a été canonisée en 1925.